



le 23 mars 2019

Madame, Monsieur

Nous avons appris cet après-midi à 17h qu'un des personnels du lycée vient d'être testé positivement au COVID-19.

Ce personnel (qui n'avait pas voyagé dans un des pays à risques) a regagné son domicile où il va observer une période de confinement de 14 jours.

Nous lui adressons tous nos vœux de prompt rétablissement.

La dernière présence de ce personnel au LFIB date du mercredi 18 mars dernier, soit le lendemain de la fin des cours.

Nous prévenons les autorités locales de cette situation et allons appliquer demain le protocole qui nous sera détaillé.

Par mesures de prévention :

- 1) Le travail à domicile devient la règle dès demain matin pour les personnels du LFIB
- 2) Le LFIB est en relation avec les autorités locales, je vous tiens informé au plus vite des consignes que nous devons observer en terme de suivi. Dans cette attente nous demandons aux élèves et aux personnels de respecter une mise en confinement préventive de 14 jours à compter du 18 mars inclus.
- 3) De suivre les recommandations d'usage :
 - appliquez les gestes barrières,
 - lavage régulier des mains,
 - utilisation d'un mouchoir jetable ou du coude en cas de toux,
 - respect de la distance de sécurité d'au moins 1 mètre,
 - au sein du foyer, éviter de partager des affaires personnelles, de la vaisselle, des serviettes,
 - limitez au maximum vos déplacements à l'exception des courses alimentaires,
 - surveillez votre température 2 fois par jour
 - en cas d'apparition de symptômes (difficultés à respirer, fièvre, signes digestifs,...), il est recommandé de consulter rapidement un médecin et de porter un masque chirurgical.

Bien cordialement

Yvan Schmitt
Proviseur

(Translation)

Madam, Sir

We learned this afternoon at 5pm that one of the school's staff has just tested positive for VIDOC-19.

This staff member (who hadn't travelled to one of the risk countries) has returned to his home where he will observe a 14-day containment period.

We wish him a speedy recovery.

The last time this staff was at LFIB was on Wednesday, March 18.

We are informing the local authorities of this situation and will apply tomorrow the protocol that will be detailed to us.

As a preventive measure:

1) Working from home becomes the rule from tomorrow morning for LFIB personnel.

2) The LFIB is in contact with the local authorities, I will keep you informed as soon as possible of the instructions that we will have to observe in terms of follow-up. While waiting for these instructions, we ask you to respect a preventive period of confinement of 14 days from March 18 inclusive.

3) Follow the usual precautions :

- apply barrier gestures,*
- regular hand washing,*
- use of a disposable tissue or elbow in case of cough,*
- keep a safety distance of at least 1 meter,*
- within the household, avoid sharing personal belongings, dishes, towels,*
- limit your travels as much as possible, except for grocery shopping,*
- monitor your temperature twice a day*
- In case of symptoms (difficulty breathing, fever, digestive signs,...), it is recommended to consult a doctor quickly and to wear a surgical mask.*

The LFIB is in contact with the local authorities, I will keep you informed as soon as possible of the instructions we will have to follow.

Yours sincerely

*Yvan Schmitt
Headmaster*